

FORZA 駒澤 選手紹介 PART10

隅田 翔 (MF・4年)

今回の選手紹介は隅田翔選手です。小学校の頃は父親がコーチで複雑な思いだったとお話から、あの試合に負けたから駒大に来ていたのかもという運命的なお話まで充実の内容です。最終学年を迎え、チームのことを考える隅田選手はチームになくしてはならない存在です！

小学時代は父親がコーチ

サッカー始めたきっかけは、兄貴がクラブチームに入っていて、幼稚園の頃から遊びに行っていたんです。それで小学校に入ってからは自然とそのまま入りました。それと、父親がそのころのコーチをやっていたからその影響もあります。親父はずっとですね。6年のときには監督やっていた。嫌ではないんですけど複雑でした。指導受けるときはコーチだし、でも親だしみたいな。ボジジョンはキーパー以外はやりました。その中ではやっぱり中盤が良かったですね。その頃はアシストするのが好きというか、自分が決めるよりも自分が出したボールを味方の人が決めてくれるのがおもしろかったです。

学校では体育好きの普通の子でした。でも、あんまり学校行くのがそこまで好きじゃなかったですよ(笑)。音楽とか避けてました。キヤブテン翼が朝やってて、でも学校だから見れないんですよ。ビデオもなかったから絶対見れないじゃないですか。だから、どうやってたら見れるかなって考えて、それで、あ、学校行かなきゃ見れるんだ！って(笑)。でも、ちゃんと後で修正して中高は1回も休んでないですよ！中学校はサッカー部先生が居なかったんですよ。で、顧問が居ないって出来ないうついでに、バスケ部



最後の試合に負けたのは運命

習志野高校への進学理由は、頭も丁度良かったしサッカー強かったし、個人技を重視してたから行きたくないって思ってた決めました。サッカーばかりやってましたね。最初入ったときに、1年生はインステップ何百回、インサイド片足30回アップ30回頭50回とか、それ出来なきゃ辞めさせるって言われてやってました。高校で1番印象に残ってる試合は、選手権の県の8で負けたときですね。それで引退したし、それ

有終の美で終わりたいです

大学は、受験勉強はしたくないで推薦で入りたくて。尚且つサッカーが強いとこで駒澤に決めました。最初の印象は跳るなって高校のときはどっちかって言ったら驚いたりとか、相手ドリブルでかわしたりとか、こういうチームだったんですけど、大学来て後からポーン前に運んで蹴るっていう印象でした。4年になんて変わったとか自分の目からじゃ分からないですけど、練習前コーチが居ないときに喋ってます

の先生とか保健室の先生が何ヶ月間とかやってくれたりしてました。でも2年になんてコーチが現れたんですよ。郵便局で荷物運んでる人が学校に荷物送り届けた時に、学校の人が今サッカー部こういう状態なんですって言うたら、たまたまサッカーやってた人。それで教えてもらえようになりまして。コーチは一生懸命教えてくれたし良い人でした。自分分が凄く遅かったんですよ。あまりにも遅すぎて、それしたら特別に教えてくれるって言うわ、コーチが仕事終わってから公園で走り方教えてもらってました。信じられないくらい遅かったです(笑)。0.1秒くらい速くなりました。でも、多少は何で遅いんだろってか思ってたし、教えてくれたことが嬉しかったですね。

勝つればベスト4で市船と。でも、その日が駒澤の試験日だったんですよ。もし勝つたらそのときは選手権選んでたと思います。だから、勝つたら駒澤には来てなかったかもしれないです。負けて良かったことはいらないですけど、運命的なことになって、高校の頃に学んだことは、サッカーが好きになんたというか、出来なかったことができていう実感がありません。

ね、そのままラダラ入ったらまずいし、引き締められねえと思って喋るんですけど、饒舌じゃないんでなかなか上手いかないんです。でも、自分だけのことは考えないよにとか、今までは自分が試合に出たいとかそういうのばかり考えてたんですけど、それだけじゃいけないというか。特に、今Bチームに居て、底上げとかB全体が良くなるよにとか考えてます。BからAに上がって試合に出るとかという選手もあんまり居なくて。トップの結果とかも大事だけど、来年とかも考えると下の選手がもっと伸びていかないといけないチームになれないと思います。全体的に良くなるよに、自分のことも大事だけどみんなが上手くなることも大事なことです。それから、ちょっと声出すようになりまして。1年の頃は無言でやってたし、声出すのが大事とか感じてなかったけど、自分が声出して練習が良い雰囲気出来たら良いかなと思って。駒澤に来て得たことは、頑張るとかひた向きにやったりとかですね。高校ではそういうスタイルじゃなくてちよとすかしてるとかみたいな余力残してやってたりとか。でも、大学に来て監督とか先輩もだしコーチもだし、後輩にも影響受けてますね。試合見てたりとか、普段の練習見てたりとかでも影響受けます。

PROFILE
 すみた しょう / 1983年5月3日生まれ。174cm 66kg。南新浜小(新浜FC)、福栄中、習志野高。家族構成は父、母、兄。好きな選手はカントナ。得意なプレーは右足のキック。長所は気が長い。短所は優柔不断。趣味はぶらぶらする事。

~お知らせ~
 FORZA駒澤BOXを駒澤大学駒澤校舎内の食堂にあるアイスクリーム売り場、学生部に設置しています。毎週金曜日に置いているので、ご自由にお持ちください。

沼守宏樹から見た 隅田 翔

隅田はいい先輩です。リーグ戦取りましょう！！

次節は流通経済大学と対戦!

<場所> 川口青木町公園総合運動場
 <日程> 9月24日(日) 14:10
 競技場へのアクセス
 JR「西川口」下車、東口1番乗り場より(西川06)東川口駅南口行き、または(西川07)東浦和行きバスに乗車、「青木公園」下車、徒歩3分。または駅より徒歩3分。

FORZA駒澤は毎週全編に発行! 便利、感想などはこちらまで
 〒154 8525 東京都世田谷区駒澤1-23-1
 駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール
 forzakorazawa@hotmail.com
 TEL/FAX 03(3418)9556 発行人 伊藤 優香